

Unterrichtspraktikum Deutsche Schule Hurlingham-Instituto Cultural Roca,  
Buenos Aires, Argentinien

Adresse:	Gral. Bernardo O'Higgins 1068, B1686 Hurlingham, Provincia de Buenos Aires
Email:	<a href="mailto:veronica.celery@culturalroca.edu.ar">veronica.celery@culturalroca.edu.ar</a> veronicacelery@yahoo.com.ar
Kontaktperson:	Veronica Celery (DaF-Fachleiterin)
Website:	<a href="http://www.culturalroca.edu.ar">www.culturalroca.edu.ar</a>
Dauer des Praktikums:	6 Monate oder mehr erwünscht (4-5 Monate nach Absprache evtl. möglich)
Praktikumsbeginn:	Ende Februar-Anfang März erwünscht (späterer Beginn nach Absprache evtl. möglich)
Beschreibung der Aufgaben:	Hospitationen, Unterrichtspraktika (Lehrkraftaushilfe, Übernahme von Unterrichtsphasen, Vertretungen), AGs, Mitwirkung bei Schulveranstaltungen, Hilfeleistung im Bereich der Fachleitung, Teilnahme an Lehrerkonferenzen und Fortbildungen. Hauptsächlich im Sekundarschulbereich – Praktika in der Primarstufe und Kindergarten sind aber auch möglich. Die Unterrichtspraktika geschehen hauptsächlich im Fach Deutsch als Fremdsprache, Praktika in anderen Fächer sind aber nach Absprache auch möglich.
Durchschnittliche Stundenanzahl pro Woche:	24 bis 35 Stunden
Unterkunft: (Müssen sich die Studierenden selbst um eine Unterkunft bemühen, oder bieten Sie Unterstützung an?)	Wir können den Studierenden bei der Suche einer Unterkunft helfen.
Bezahlung oder andere Kompensation: (ja/nein, z. B. kostenloses Mittagessen)	Kostenloses Mittagessen
Benötigte Sprachen: (einschließlich Niveau und Kompetenzen)	Deutsch. Spanisch und Englisch sind hilfreich, aber nicht notwendig.
Andere Anforderungen:	Motiviert, kreativ, offen und hilfsbereit sein. Dazu bereit sein, mit Schüler:innen u. Kolleg:innen Deutsch zu sprechen. Das Praktikum an der Schule wird nicht zur Übung des Spanischs angeboten, sondern damit Schüler:innen u. Kolleg:innen die deutsche Sprache als Kommunikationsmittel gebrauchen u. Kontakte zu Deutsche aufbauen.
Bewerbungsunterlagen:	Lebenslauf und Motivationsschreiben.
Bewerbungsfrist:	Es gibt keine feste Bewerbungsfrist, aber am besten ist es, wenn sich die Studierenden zwischen April und Oktober des Vorjahres bewerben.